
岳阳林纸2024年半年度业绩说明会召开情况

会议召开时间：2024年 10月 8日(星期二)下午16:00-17:00

会议召开地点：上海证券交易所上证路演中心（网

址：https://roadshow.sseinfo.com/）

会议召开方式：上证路演中心网络互动

公司参加人员：董事、总经理刘立新，独立董事曹越，财务总监杨映辉，副总经

理、董事会秘书易兰锴。

序号 问题内容 回答内容 

1

请问公司在目前市场环境下

有哪些技术优势，目前的市

场表现如何？

您好，公司注重技术的研发和储备。在制浆造纸方面，公司

拥有专业、高效的技术研发团队，获得数十项专利，多次荣

获省部级科技奖励，曾获得国家科技进步二等奖；近年研发

出的全木浆纯质纸、天岳书纸、天岳彩画纸、精品湿帘纸、

高温热压垫层纸、手提袋纸等高附加值品种，市场接受较

好。在生态固碳方面，公司拥有众多林学、园林专业人员，

为公司依托现有林地资源发展林业碳汇开发等产业技术提供

支持，持续精进探索和推进森林碳汇、海洋碳汇、农田碳

汇、草地碳汇等方法学及开发技术；在提供积极经营业绩的

同时，也助力构建公司的绿色低碳可持续发展之路。感谢您

的关注。

2

上半年很多纸厂盈利都改善

了，公司业绩一直跑输同行

是什么问题？成本控制这块

有问题？

您好，有关原因 8月 31日公司已在上海证券交易所网站发布

的《岳阳林纸股份有限公司 2024年半年度报告》中进行了详

细说明，敬请详细了解。感谢您的关注。

3

快到行业旺季了，怎么文化

纸价格还没有起色？今年 Q4

出版招标规模是缩水了吗？

您好，文化纸价格受到供需关系影响，今年前三季度，由于

部分新建产能释放以及下游需求暂未恢复，造纸业务承受一

定压力，导致产品价格较为低迷。随着需求旺季在四季度的

到来，价格预计将会有所上行。目前出版招标规模未有缩水

迹象。感谢您的关注。


